



とびうめ

金沢市立紫錦台中学校 学校便り 第8号

令和6年9月13日(金)

<http://cms.kanazawa-city.ed.jp/shikindai-j/>

発行責任者 校長 神農 幸子

「金沢市中学校秋季新人競技大会」が始まります

運動部の金沢市中学校秋季新人競技大会が、9月14日(土)~9月23日(月 祝日)にかけて行われます。新人大会らしく、「明るく・元気に・爽やかに」頑張ってもらいたいです。そこで、各競技についての組み合わせ等をお知らせします。基本的に2日目までの組み合わせを掲載いたします。保護者の皆様の応援を、どうぞ宜しくお願いします。



<明るく・元気に・爽やかに！ 紫錦台中学校>

部 名	開催日	試合開始時刻	対戦相手等	会 場
野 球	15日(日)	9:00	兼六中	安原野球場
	16日(月)	12:30	高尾台中と 長田中 VS 森本中の勝者	安原野球場
サッカー	14日(土)	8:30、12:30	港中 2回戦は金沢学院大附属中	スポーツ交流広場
	15日(日)	10:30	高岡中 VS 金沢錦丘中 の勝者	市営球技場
男女 硬式テニス	10/5日(土)	9:00	団体戦及び個人戦	城北市民 テニスコート
	10/6日(日)	9:00		
男子バスケ ットボール	21日(土)	11:45	清泉中	金沢市総合体育館
	22日(日)	10:00	高尾台中	
女子バスケ ットボール	21日(土)	8:45	長田中	
	22日(日)	11:30	緑中 VS 浅野川中の勝者	
男子 バレーボール	14日(土)	10:15	大徳中	北鳴中学校体育館
	15日(日)	9:00	準決勝、決勝	清泉中学校体育館
女子 バレーボール	14日(土)	9:00	浅野川中 2回戦は長田中	大徳中学校体育館
	15日(日)	9:00	準決勝、決勝	鳴和中学校体育館
バドミントン	14日(土)	8:45	A:港中 B1:野田中 B2 B2:野田中 B1	金沢市総合体育館
	15日(日)	8:45	個人戦 (シングルス、ダブルス)	
剣 道	14日(土)	9:20	男子個人戦及び 女子団体戦	石川県立武道館
	15日(日)	9:20	女子個人戦及び 男子団体戦	
水 泳	14日(土)	10:00	各種目別にて	金沢プール

☆「ジャック先生」ようこそ 紫錦台中へ!

7月に、本校で1年間、ALTとして皆さんに英語を教えてくださいましたルカ・サマンサ先生と残念ながらお別れをしました。

2学期より、新たなALTとして、「ペン・ピン・チャン」先生(本人は『ジャック』と呼んでほしいそうです)が本校に着任されました。いつも元気一杯なジャック先生です。そして、生徒の皆さんと、沢山、コミュニケーションを図りたいそうです。どうぞ、これから宜しくお願いします。



☆1年生大活躍! ~県中学校新人水泳大会~

9月1日(日)、新人体育大会の先陣を切って、第14回石川県中学校新人水泳競技大会が、小松市末広屋外プールにて開催されました。

本校からは、1年生の橘 希仁さん(1-3)と新井 黎さん(1-1)が、大変立派な成績を残しました。(詳しくは下記)

秋季新人体育大会では、他競技もこの二人に続き、良い結果を期待したいものです。橘さん、新井さん、誠におめでとうございます。



【第14回石川県中学校新人水泳競技大会 結果】

名 前	結 果	種 目
橘 希仁 さん	優 勝	1年 男子100m 平泳ぎ
	優 勝	1年 男子200m 個人メドレー
新井 黎 さん	準 優 勝	1年 男子100m 自由形
	準 優 勝	1年 男子100m 背泳ぎ

☆運動会に向けて ~運動場が大変綺麗になりました~

9月7日(土)8:30より、PTAの保健生活委員会の取組として、運動場の草むしり活動を行いました。

当日は、曇り空のもと、保護者の方は勿論、部活動の生徒や教員等、多くの参加を頂き、誠にありがとうございました。是非とも、今年も運動会を大成功させたいものです。



☆第77回運動会 スローガンが決定!

燃え上がれ 四色の熱き魂 共に高め合い 勝利の道へ

9月26日(木)、運動会が挙行されますが、スローガンが決定いたしました。今年度は、松友 愛生子さん(3-1)が考案した、上記となります。

まだまだ残暑厳しい中ではありますが、身も心も熱い行事となるよう、生徒と教員が一丸となって取り組んでいきたいと思っております。なお、前号学校便りにて、「熱中症対策」へのお願いをしましたが、今年度も運動会当日、**30分程度**の「クーリングタイム」を設ける予定です。ご理解の程、宜しくお願いします。



☆「向上期」である2学期を充実させるために

紫錦台中学校は、今年度、金沢市教育委員会から新金沢型学校教育モデル実践推進事業「デジタル活用能力向上推進校」の指定を受け、GIGAスクール構想によって、生徒がこれからの時代に求められる情報活用能力を身につけたり、「主体的・対話的で深い学び」を実現させたりする為、一人一台端末を効果的に活用した授業を実践しています。

11月19日(火)には、公開研究発表会を予定しています。さらに、授業を充実させていきたいと考えています。

